



**150**  
años  
Caminando con Cristo

# BOLETÍN Pastoral



**2018**

**Boletín # 12**

## EL PAPEL DEL SEMINARISTA DENTRO DE UNA COMUNIDAD PARROQUIAL

Las parroquias de la Arquidiócesis de Medellín son un espacio en el que los futuros pastores de esta Iglesia particular se desempeñan en diversas funciones que les alimenta tanto en su vida formativa como en su vida de encuentro con la sociedad y con la realidad a la que se preparan. Ahora, ¿Qué piensan las comunidades a los que han sido enviados? ¿Qué importancia tiene su papel en medio de ellas? Estas son algunas de las respuestas que encontramos:

### PARROQUIA SAN JUDAS TADEO

**Margarita**

“Se siente la presencia de una formación arriesgada, distinta a una formación normal como en la universidad u otras entidades. La presencia del seminarista aporta en la enseñanza, el ejemplo de vida, en la docilidad y la perseverancia del mismo para lograr un objetivo como el sacerdocio; además que brinda esperanza con su presencia”.

### PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LA RECONCILIACIÓN.

**Olga Lucía**

“De ustedes aprendemos el valor de obediencia a la voz de Dios y a la autoridad de sus formadores. También el valor del servicio y la actitud de entrega con amor y por amor a Dios, a la Iglesia y a las personas necesitadas. También es importante y positivo el trabajo que realizan con los niños y los jóvenes que catequizan y con el grupo juvenil”.



**Karent**

“En mi opinión, edifica en la fe a la comunidad, edifica también en la esperanza de la Iglesia. La presencia del seminarista anima en el servicio, la colaboración al sacerdote, es el ejemplo a la juventud, la alegría que transmiten y la entrega a los demás, aunque sean desconocidos”.

**Patricia**

“La presencia del seminarista en la comunidad es un valor muy especial y muy importante ya que da credibilidad a los jóvenes que se preparan en los grupos: da credibilidad en la comunidad por su conocimiento espiritual y nos ayudan a seguir ese camino y nos aclaran muchas dudas que tenemos por el conocimiento espiritual que han adquirido”.

## Margarita PARROQUIA SANTA ANA



“Como coordinadora de la Hermandad Nuestra Señora de los Dolores e integrante de los grupos de proclamadores y el Concejo Pastoral Parroquial, puedo resaltar que el acompañamiento de un seminarista en la parroquia es necesario pues compagina de una manera muy cercana. Realizan un servicio pastoral de manera desinteresada, responsable y alegre; y aunque es poco el tiempo que comparten con los grupos, es bien empleado para la formación, la ayuda y colaboración con algunos de los que en algún momento lo necesitamos”.

## Alexandra

“Los seminaristas son igual de importantes como el sacerdote, ya que se están preparando para dicho ministerio. En los dos años que he tenido la oportunidad de estar con ellos he aprendido y fortalecido más mi fe. He aprendido mucho de ellos y ellos tienen mucho para dar”.

## PARROQUIA SANTA BÁRBARA DE AYURÁ

## Karen

“Los seminaristas prestan apoyo a los grupos pastorales, colaboran en las celebraciones parroquiales, aportan ideas para el crecimiento de la Iglesia, hacen un buen acompañamiento a cada miembro de la parroquia y realmente es muy importante y necesaria su presencia para el crecimiento de la iglesia en sí”.



Todo lo que podamos hacer como Seminaristas en las parroquias no viene por mérito nuestro, nosotros solo somos instrumentos que Dios ha puesto en cada una de esas parroquias para ser un testimonio de fe, todo eso lo podemos lograr con la formación que adquirimos semana a semana en nuestra casa, el Seminario Conciliar de Medellín, nos encomendamos a su oración y de igual manera nos comprometemos a orar por todos ustedes.

